

P.S. DE CHAMAYA HOMENAJEA A LAS MADRES DEL ADULTO MAYOR

En un ambiente de amor y alegría personal del Puesto de Salud del Centro Poblado de Chamaya inició la celebración por el “Día de la Madre”, a conmemorarse este domingo. Participaron las madres del centro del adulto mayor.

“Hemos iniciado este homenaje a las madres del centro del adulto mayor, capacitándolas en temas relacionados al cuidado de su salud y luego pudimos compartir un momento de alegría y la entrega de algunos presentes”, indicó la Enf. Marisol Gonzales del P.S. Chamaya.

Gonzales agradeció la participación de las madres y al personal de salud que hicieron posible tener este agasajo. “Es un fecha muy especial que no podíamos dejar pasar por alto y gracias a Dios pudimos arrancarles una sonrisa”, añadió la profesional de la salud.

